
齋藤�貴彦
（会⻑）

 花⼩CS会⻑の齋藤です。昨年に引き続き
会⻑を拝命しました。
 児童と地域をつなぐと共に保護者の皆
様、先⽣⽅ともつながりを⼤切にしていき
たいと思っております。

東海�祐⼦
（副会⻑）

 
 花⼩⻘少対会⻑の東海です。花⼩CSと花
南中CS委員なので皆様にお⽬にかかる機会
も多いと思います。
 ⼀緒にこどもたちを、⾒守っていきまし
ょう！

深川真⼈

 ⽣徒のみんなが花や野菜を育てる
「楽しみ」を体験してもらえるように
園芸ボランティアの活動に参加していま
す。

野⼝�⽂男

 微⼒ではございますが、花⼩⾦井⼩学
校、児童、地域のお役に⽴てるよう頑張り
ますので、どうぞよろしくお願いいたしま
す。

⽡井�千恵⼦

�

 地域で⾒守っております。
最近では私より先に「こんにちは」の挨
拶ができるようになり、嬉しく思ってお
ります。
 これからも明るく、元気な花⼩であり
ますよう⾒守っていきますのでよろしく
お願いします。

松浦�⽵美

 ⼩平市⻘少年委員をしています、
松浦⽵美と申します。
 ⼦どもたちがのびのび成⻑していける
笑顔いっぱいの花⼩になるよう、皆様と
歩んでいけたらと思っています。

齋藤�咲樹

 今年度、保護者の会の委員⻑を務めさ
せていただくことになりました。
 初めてのことで緊張もありますが、
みなさんと⼀緒に楽しく活動できたらと
思っています。
 1年間、よろしくお願いします

椎名�理沙

 保護者の会の委員⻑から、花⼩クラブ
のコーディネーターになりました。
 個⼈的には、⽥んぼのカブトエビの成
⻑を楽しみにしながら、無理せず楽しん
でいきます。

運営委員の皆さんの⾃⼰紹介

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。
 今年度も、地域と学校が協働し、⼦どもたちの健やかな成⻑を⽀えていく「コミュニティ・スクール」の活動を
進めてまいります。4⽉24⽇(⽊)には、第1回会議を開催し、年間計画などを確認しました。
 第1号では、運営委員の皆さんの⾃⼰紹介をお届けします。

コミニュティ・スクール（CS)とは？

 ＣＳとは、学校経営協議会を設置した学校のことで、⽬的は、保護者や地域住⺠が学校経営に積極的に関わることを
推進し、地域に開かれ、地域が⽀える学校づくりをしていくことです。
 そのために花⼩のＣＳビジョンは「もっと地域を好きになる！」です。
また、学校経営協議会とは地域の⼤⼈が互いに協⼒し、地域のこどもたちを守り、育てようとするための仕組みです。

 ⺠⽣委員の鏑⽊美知⼦です。
皆さまからの⾊々なご相談をお聞きして
専⾨機関につなぐのが仕事です。いつでも
ご相談ください。

鏑⽊美知⼦

コミュニティスクールだより

花⼩⾦井⼩学校
『もっと地域を好きになる！』
�    〜保護者と地域と学校でこどもを育てる〜
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